

ACTA N.º141

Sesión Ordinaria de 24 de abril de 2024

En Málaga, siendo las 11:30 horas del día 24 de abril de 2024, bajo la presidencia de don Antonio Luis Urda Cardona, y previamente convocado en tiempo y forma, se reúne el Pleno del Consejo Social de la Universidad de Málaga, en sesión ordinaria, en segunda convocatoria, en modalidad presencial (Sala de Juntas del Rectorado de la Universidad de Málaga) y/o telemática, con la asistencia de los miembros que a continuación se detallan, y habiendo excusado su asistencia los miembros también abajo relacionados:

Asistentes:

D. Antonio Luis Urda Cardona
D. Juan Teodomiro López Navarrete
Dña. Elsa Marina Álvarez González
Dña. Rosario Gómez García
Dña. María Ángeles Blanco Carrillo (T)
D. Daniel Vega Luque
Dña. Margarita Fernández Ruiz
D. Daniel Pérez Morales
Dña. Susana Carillo Aparicio
D. José Luis Ramos Luque
D. José de Vicente García
Dña. Paloma García Gálvez
Dña. María Luisa Martín Roselló (T)
Dña. Soledad Ruiz Seguin (T)
D. Fernando Muñoz Cubillo (T)
Dña. María Isabel Tocón Barroso
Dña. Natalia Sánchez Romero
Dña. Paloma Moreno Marín
D. Ezequiel Navarro Pérez (T)
Dña. Manuela Aránega del Río
D. Mariano Barroso Flores (T)

Justifican su ausencia:

D. Antonio Flores Moya
D. Rafael Quesada Quesada
D. Javier Noriega Hernández
Dña. Carmen María Díaz Ruiz
Dña. Esther Sánchez Manzano

Con el siguiente Orden del Día:

- 1º) Lectura y aprobación del acta correspondiente a la sesión ordinaria de 18 de marzo de 2024 del pleno del Consejo Social de la Universidad de Málaga.
- 2º) Informe del presidente.
- 3º) Informe del rector.
- 4º) Informe de la Gerente de la Universidad de Málaga sobre la situación económica de la universidad y las actuaciones realizadas hasta la fecha.
- 5º) Aprobación del régimen general de precios de las enseñanzas propias, cursos de especialización y los referentes a las demás actividades autorizadas a la Universidad de Málaga correspondientes al ejercicio 2024.
- 6º) Aprobación de la adhesión de la Universidad de Málaga a la Fundación "Centro de Investigación y Terapias Avanzadas del Cáncer (CITAC)".
- 7º) Emisión de informe sobre el cambio de denominación de la Facultad de Comercio y Gestión de la Universidad de Málaga por la de Facultad de Marketing y Gestión de la Universidad de Málaga.
- 8º) Presentación y aprobación del proyecto "Estrategia para la Internacionalización de la Universidad de Málaga", encomendado a la entidad KPMG Asesores en Pleno del Consejo Social de 22 de julio de 2022.
- 9º) Asuntos de trámite y acuerdos en ejecución.
- 10º) Ruegos y preguntas.

Desarrollo de la sesión:

1º) Lectura y aprobación del acta correspondiente a la sesión ordinaria de 18 de marzo de 2024 del pleno del Consejo Social de la Universidad de Málaga.

Se acuerda, por asentimiento, la aprobación del acta presentada.

2º) Informe del presidente.

Antes de iniciar la exposición de su informe, el presidente del Consejo Social felicita a la comunidad universitaria, a los nuevos doctores y a la cátedra de microelectrónica.

A continuación, informa de los ceses, como miembros del Consejo Social de la Universidad de Málaga, agradeciendo su entrega y dedicación, de Dña. Margarita García García, Dña. Dolores Rodríguez Martínez, D. Prudencio Rodríguez Vergara y D. Javier Gutiérrez del Álamo Cabello.

Informa de los nombramientos, como miembros del Consejo Social de la Universidad de Málaga, trasmitiéndoles sus congratulaciones por su elección y agradeciendo su predisposición, de Dña. Susana Carillo Aparicio, Dña. Margarita Fernández Ruiz, D. Daniel Pérez Morales y D. José Luis Ramos Luque, designados por el Parlamento de Andalucía.

Seguidamente, informa a los miembros del pleno sobre la asistencia, en representación del Consejo Social, a los siguientes actos de índole protocolaria:

Asistencia al acto conmemorativo del 40º Aniversario de la Facultad de Derecho de la Universidad de Málaga.

Asistencia al desayuno informativo a cargo de D. Elías Bendodo, organizado por Encuentros SER Málaga.

Asistencia a la conferencia impartida por el expresidente del Gobierno, D. José Luis Rodríguez Zapatero, en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga.

Asistencia al acto de toma de posesión de las profesoras Dña. Sara Robles y Dña. Carmen Vaquero, recientemente elegidas decanas de las facultades de Filosofía y Letras y Ciencias de la Educación de la Universidad de Málaga, respectivamente.

Asistencia a la ceremonia de entrega de los premios de la Asociación de Jóvenes Empresarios de Málaga, AJE 2024.

Asistencia al encuentro-Coloquio con la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía, Dña. Rocío Blanco, organizado por Diario SUR.

Asistencia al acto de celebración del Día Internacional del Pueblo Gitano, organizado por la Asociación DOSTA.

Asistencia al acto de inauguración de la "IX Feria de Empleo de la Universidad de Málaga".

Asistencia a la presentación anual de resultados y entrega de la Insignia CUDECA 2023.

Asistencia al acto de toma de posesión de los vicerrectores/as adjuntos/as y cargos asimilados de la Universidad de Málaga.

Asistencia a la ceremonia de entrega de los XIII Premios de Investigación de la Universidad de Málaga – Fundación General de la Universidad de Málaga 2024.

Posteriormente, expone ante el pleno del Consejo Social las actuaciones de carácter institucional llevadas a cabo desde la última sesión:

Participación en la Asamblea General Extraordinaria de la Conferencia de Consejos Sociales de las Universidades Españolas.

Participación en la sesión ordinaria del Consejo de Gobierno de la Universidad de Málaga de 21 de marzo de 2024.

Participación en el pleno del Consejo Andaluz de Universidades.

Participación en la reunión de la Comisión de Programación del Consejo Andaluz de Universidades.

Reunión de trabajo con los presidentes de la Comisiones Permanentes del Consejo Social.

Reunión con la Catedrática de Historia de la Música de la Universidad de Málaga, Dña. María José de la Torre Molina.

Reunión de trabajo con la consejera de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía, Dña. Rocío Blanco Eguren.

Reunión de trabajo de la Comisión de secretarios/as del Foro de los Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía.

Reunión de trabajo de la Comisión Económica y Financiera del Consejo Social. de la UMA.

Asistencia al solemne acto académico de investidura de nuevos doctores de la Universidad de Málaga.

3º) Informe del rector.

El rector se suma a las palabras de agradecimiento a los anteriores consejeros por la labor desarrollada en el consejo durante su permanencia en el mismo, y da la bienvenida a los nuevos consejeros. Asimismo, se suma a las felicitaciones a los nuevos doctores y a la cátedra de microelectrónica.

A continuación, informa sobre la asistencia al Foro Transfiere, al Patronato de la Fundación Genera de la Universidad de Málaga, a Málaga TechPark y al Consejo Andaluz de Universidades, donde se les hizo entrega del segundo borrador de la Ley Universitaria para Andalucía (LUPA).

Por otro lado, informa de que la ciudad de Ronda ha solicitado la creación de un centro adscrito para la impartición del grado de fisioterapia.

Asimismo, se ha celebrado una reunión de todos los secretarios generales de universidades para tratar los premios de jubilación.

Por otra parte, informa que la Universidad de Málaga ha recibido el premio "Universidad Cardio Segura".

A continuación, explica la situación en la que se encuentra el Club Deportivo UMA.

Finalmente comenta la participación de la UMA en el Centro de Investigación y Terapias Avanzadas del Cáncer (CITAC), e indica que el coste de participación por parte de la universidad es cero, ya que cuenta con todos los recursos humanos y materiales de los que dispone actualmente el Centro de Investigaciones Médico Sanitarias de la UMA (CIMES).

4º) Informe de la Gerente de la Universidad de Málaga sobre la situación económica de la universidad y las actuaciones realizadas hasta la fecha.

La Sra. gerente expone brevemente las actuaciones realizadas hasta la fecha y el estado de ejecución del presupuesto.

Se ha realizado la reasignación del remanente a los departamentos, tras la prórroga de los presupuestos, y explica que la ejecución va cumpliendo los parámetros normales en cuanto a los tiempos de ejecución.

Finalmente presentan las partidas de ingresos y gastos, y en los gastos, la diferencia mayor se encuentra en los gastos del año 2023 que se han imputado al año 2024.

5º) Aprobación del régimen general de precios de las enseñanzas propias, cursos de especialización y los referentes a las demás actividades autorizadas a la Universidad de Málaga correspondientes al ejercicio 2024.

Se acuerda, por asentimiento, la aprobación de los mimos.

6º) Aprobación de la adhesión de la Universidad de Málaga a la Fundación "Centro de Investigación y Terapias Avanzadas del Cáncer (CITAC)".

La secretaria general indica que además de la Universidad de Málaga, se encuentran adheridas otras instituciones públicas como el Ayuntamiento de Málaga, la Diputación Provincial de Málaga, UNICAJA Banco y la fundación UNICAJA. Se espera que la Junta de Andalucía también se sume a dicha fundación.

Tras la intervención de varios consejeros, el rector explica que el coste de la fundación para la universidad es cero, dado que ya está funcionando con todos los recursos del CIMES.

Se aprueba, por asentimiento, la adhesión a la fundación CITAC.

7º) Emisión de informe sobre el cambio de denominación de la Facultad de Comercio y Gestión de la Universidad de Málaga por la de Facultad de Marketing y Gestión de la Universidad de Málaga.

Se aprueba, por asentimiento, la emisión de informe favorable.

8º) Presentación y aprobación del proyecto "Estrategia para la Internacionalización de la Universidad de Málaga", encomendado a la entidad KPMG Asesores en Pleno del Consejo Social de 22 de julio de 2022.

Tras la presentación del proyecto por parte de la entidad KPMG asesores, se les traslada la enhorabuena por el trabajo realizado.

9º) Asuntos de trámite y acuerdos en ejecución.

Sin asuntos que tratar.

10º) Ruegos y preguntas.

Sin ruegos ni preguntas que atender.

Sin más intervenciones ni puntos que tratar, se levanta la sesión ordinaria del pleno del Consejo Social a las 14:00 horas del día de la fecha que figura en el encabezamiento, de lo que doy fe como secretaria del Consejo Social.

Vº Bº
Antonio Luis Urda Cardona
Presidente

Fdo.:
Paloma García Gálvez
Secretaria